



El Sr. Cabanillas Gallas y acompañantes llegan al edificio para Museo provincial de Arte, prácticamente terminado.

ciones, de actos y demás servicios.

Durante la comida que le ofreció el Ayuntamiento de la capital el señor Cabanillas se refirió, en su charla con los informadores, a la necesidad de hacer del Museo un instrumento vivo al servicio de la cultura de la región. «Concibo este centro como el Museo antropológico de la Mancha, en el que con profusos paneles informativos se de rienda suelta a la historia, pero de forma gráfica que «entre» con facilidad, especialmente en las mentes juveniles». El ministro se interesó por la opinión de quienes le acompañaban a la mesa, en orden a diversos aspectos y terminó hablando sobre la caza y sus posibilidades en esta región.



La comitiva sale del templo parroquial de San Pedro que produjo encendidos elogios del ministro de Cultura.